
COMITATO I"INICO DI GARANZIA

VERBALE N"l

Il giorno 5 Febbraio 2alg,a11e ore 9,00 presso la l'Auditorium del Padiglione Vinci dell'ospedale

S§annunziata di Taranto, si e' tenuto il primo incontro per l'insediamento del nuovo Comitato

Llnico dj Garanzja, composto da no 39 ccrmponenti effefdvj e no 39 componenti supplenti'

PRESIDENTE: Dott.ssa Antonia ORIGLIA

I presenti erano:

COMPONENTI EFFETTIVI

ADAMI TIZIANA, COLAFEMMINA MARGHERITA , CECERE MARGHERITA, COPPOLA MARIA TERESA '

RINALDI MARCELLA, SANARICO FILOMENA , SERIO ANNALIA ,SiSTO PASQUA'SUMMA

FiLOMENA,TRABUCCO TIZIANA, LOSORBO COSIMO A, MANNINO VINCENZO, MASTROVITO

S TEFANO,MY ADRIANO, PA LMISANO MARCELLO, RI ZZI ROBER TO, SAPONARO ANTONIO'

MUSACCHIO IVANA,BRL'NETTI ANTONIA, BRACCIAFORTE M.ADDOLORATA' MONTELEONE

GIOVANNI, BELLANOVA COSIMO, RUSSO FRANCESCA,BELLAVITA GEMMA ' AZZONE MARIA'PUPINO

MARIA, MINGOLLA GIUSEPPINA, PICC1NNI ANNA.,GIANCANE ANTONIO.

COMPONENTI SUPPLENTI

CHIANURA GIUSEPPTNA, CHIRULLI CATERINA, DONADIO ANNL]NZIATA,GNETTOLI ANTONIANA'

GOLINO MONTCA, MICCOL1S IOLANDA, MONTBMURRO M.ROSARIA, }VffJSCOLINO CIUSEPPINA'

SANTOSPIRITO P. MARIA, DELLA PIETA' COSIMO GALETTA GIANFRANCO JACOVELLI FORTUNATO

LA TAGLIATA MICHELE, SEzuO FRANCESCO, RUSSO BIAGIO, PERE'Z ISABELLA' TRIPALDI ROSA '
MICCOLIS PASQUALE

Gli assenti erano:

COMPONENTI EFFETTIVI:

DI CESARE GruSEPPINA GIUSTIFICATA, D'A\'ERSA FELICE, PIERRI FRANCESCO, BRLTNO ANGELO' AMATI NICOLA'

PASCLILLI IGNAZIO, GIUSTI AUGUSTO, GENTILE FERNANDA, DE MICHELE ANTONIA' SERIO ANNALh GruSTIFICATA'

]\,{Y ADRIANO Gru STIFICATO.

COMPONENTI SUPPLENTI:

CASSANOFRANCESCO,CLEMENTEANT0NIO,PAPAGNIANT0NIoANGELo,PETRACCAGI0VANNI'
PUTIGNANO AUtou(:, za.ccARlA CIRO, PLCCIONE MARINA5 LIGORIO PASQUA' BOERO GIOVANNI-

TRIARICO ANGELO, GIORDAN0 DANIELA, ANDRIULLI GI0VANM, CARAMIA SABRINA, SCARNERA CoSIMo,

CALO' VTNCENZO, ROSSI GIANROCCO, DE DONATO COSIMO.



La presidente del cuG Dott.ssa Antonia origlia, alle ore g,45 apre la discussione con il seguente

ordine del giorno:

1o Passaggio di consegne Dott' Battista Baccaro

2" Nomina del Segretario

3o Nomina del VicePresidente

4o Costituzione dei gruppi di lavoro

5" Varie ed eventuali

Dopo aver chiesto il consenso ai presenti propone come Segretaria del CUG 1a componente

supplente Isabella Perez,la quale accettaf incarico. Propone inoltre la collaborazione come esperti

intemi (come da regoiamento cuG art.15) il dott. B. Baccaro presidente uscente, il dott' D' Salfi

per la collaborazioie ,rel tema della formazione e la dott'ssa M' Golino come comunicazioni e

informazione nell'ambito delle attività del CUG'

subito dopo il Dott. Baccaro, presidente uscente, ripercorre il lavoro svolto negli ultimi tre anni'

invita il nuovo comitato a riprender e dallarisoluzione di quelle problematiche interrotte e quindi

non portate a termine.

prende 1a parola il Dott. Salfi, informando i presenti, che questa Azienda, ha assunto' negli ultimi

anni numerosi invalidi , grazi{allaL.6Slgg,aicuni di essi sono stati impiegati per il Telelavoro'

La presidente, cornun ica di aver fatto l'iscrizione al forum dei cuG nazionali e di avet partecipato'

di recente, ad un incontro a Roma dove le sono state presentate diverse iniziative, tra cui la

rearizzaz\one di un portale che metterà in rete i cuc delle pubbliche Amministrazioni che vorranno

aderire. La presidente propone di procedere con il ravoro sospeso, riprendendo gruppi di lavoro' Il

Dott. cosimo Berlanova propone prima di procedere ad un cònfronto con i presenti, cercando di far

emergere gli obiettivi di questo nuovo CUG'

prende, 1a parora ra Dott.ssa pupino Maria, ra quale propone di partire dai risultati dell'indagine sul

Benessere Organizzativo Aziendale, cercando di mettere in atto tutte quelle procedure afre a

soddisfare i bisogni dei dipendenti'

Interviene il Dott. Saponaro Antonio, concorde con la Dott.ssa Pupino ìn quanto i dati raccolti

dall,indagine sul berràssere organizzativo risultano essere alquanto allarmanti' un lavoratore su

cinque lamenta un disagio lavorativo quotidiano in forma gfave'

La Dott.ssa Pupino, in quanto Direttore del Distretto 1, aggiunge che per prevenire questo disagio'

bisognerebbe partire dalìa giusta distribuzione dei carichi di luuoro e dalla adeguata assegnazione

degli stessi tenendo conto dei curriculum di ogni dipendente e quindi delle capacità cli ognunc di

essi.

Prende 1a parola, la Dott.ssa Mingolla Giuseppina ' àreaDirigenza STPA, rappresentante sindacale

SINAFO, lamentando che in questi pro".*i di aziendalizzaztone, spess0 si perde di vista la

dimensione della persona, in quanto risorsa umana, che si interfaccia con l',utenza esterna'

Interviene, il Dott. cosimo Bellanova, rappresentante sindacale CGIL, precisando che con il recente

rinnovo del ccNL, e', stata prevista la introduzione, in ogni Azienda, dell'organismo Paritetico-per

l,Innovazione) p§r cui bisognerà capire come questi due organismi potranno collaborare' Inoltre'

invita tutti i componenti del cuG a prerrdere atto del precedente regolamento, del protocollo



d,intesa sulle relazione del cuG e quindi se si ritiene di

modifica.

avanzare delle proposte per eventuale

prende 1a parola, la Dott.ssa Brunetti Antonella, UIL FpL, ricordando che bisognerà lavorare con

grande impegno, considerando il malcorrtento lamentato dai lavoratori.

Interviene, la Dott.ssa Coppola Maria Teresa, propone ' attraverso la teabzzazione di protocolli

condivisi, che il cuc, si interfacci con la Direzione strategica. Ricorda,.inoltre, che il cUG, ha

compiti propositiviponsurtivi e di , quindi dopo aver individuato gri obiettivi, questi ultimi devono

esserepostiali,attenzionedell,Aziendaaffinchédiventinooperativi'

prende la parola la Dott.ssa santospirito paola, componente supplente, chiede particolare attenzione

ffiffT:*iJ;n::iltolaremmina Margherita, componente efrettivo, propone di partire da un

protocollo d,intesa con la Direziane Sttalegica che permefta di lavorare in stretta sinergia con la

Direzione stessa.

rl Dott. Bàcearo, ricorda de*,esisterza di un ptotoco*o d'intesa che e' stato realizzato dal precedente

CUG e approvato con atto deliberativo dall,attuale Management, invita il nuovo Comitato ad essere piu,

incisivo che rappresentativo, imponendosi, quindi, sui tavoli delle trattative.

Riprende la parora la Dott.ssa Mingolla, proponendo di ripartire dalla verifica del benessere del

crima organ\zzat\vo, andando ad individuare G .uur. di questo "malessere otganizzativo" prima di

cercare le soluzioni piu' appropriate'

Il Dott. saponaro, interviene facendo notare che il cuG anche se non e' un organismcl decisionale'

interfacciandosi con raD*ezione strategica, potrebbe in taruni casi mediare con I'Az\enda stessa e

quindi risolvere àe1le problemati"frg L"É evitando delle azioni legali' come e' successo

precedenternente ,r"t1'eri"nda da 
"rri 

pro,i*"e che lo ha coinvolto in prima pelsona in quanto

precisandochecisonostatedueindaginisulbenessereorganizzattvo,
dal precedente CUG, mentre la seconda, condotta dalla Regione, nel

La presidente, informa che bisogna rearrzzarc i1 piano Triennale delie Azioni Positiveo secondo

'art. 
4g der Dlg rgsrzxk6attualÀente inesistente, inortre di pensare ad uno spazio di ascolto per le

probremati.rr. u*ui.rrtali, di pensare di c.nc*iare Ie esigen)e ere cliffieoltàtra tempo di lavoro e

vita. L,assemblea su proposta Dott, Bellanova Cosimo, decide di prendere visione del regolamento

CUG e del protocotlo di intesa già approvato da1 CUG precedente

La Dott'ssa origiia, manifesta ia necessità di nominare il vicepresidente del CUG, a tat 
3r111':l:-li

Dott.ssaCoppola,,,i,,o,o,"dellaparitàdigen,ere,,,pfoponechesiaunuomo.Inaccordocontutttt
presenti, si decide di rinviare alla prossima leduta per incaricare il nuovo Vicepresidente'

La presidente, propone a*,assemblea, di prendere atto del regolamentg 
^._q.l 

protocollo d'intesa del

CUG e di aggiomarsi nettu nuova seduta cUe si terrà giorno 14 Maruo 2019 ore 9'30'

Alle ore f Z,O-O ta Presidente dichiara chiusa la seduta'

componente del CIJG'

Prende la Parola il Dott'Salfi,

la prima nel 2015, condotta

2017 su tutte ie ASL.

Taranto, 5 Febbraio 2019
ll Segretario CUG


